



**Raiffeisenbank
Rosenstein eG**

Bartholomä
Böbingen
Heubach-Lautern
Heuchlingen
Mögglingen

73540 Heubach
Telefon: 07173 1809-0
Telefax: 07173 1809-400
Mail: info@rb-rosenstein.de
www.raiffeisenbank-rosenstein.de

Ansprechpartner:
Matthias Hillenbrand
Vorstand

Telefon: 07173 1809-111
Telefax: 07173 1809-400
Mail:
matthias.hillenbrand@rb-rosenstein.de

Datum: 12. Mai 2020

Raiffeisenbank Rosenstein öffnet alle Geschäftsstellen wieder vollumfänglich zu den regulären Öffnungszeiten

Die Raiffeisenbank Rosenstein hatte im März beschlossen, dass insgesamt vier Geschäftsstellen für den Kundenservice bis auf Weiteres geschlossen bleiben. „Es war uns wichtig, einen Beitrag dazu zu leisten, die Regeln unserer Bundesregierung auch in unserem Haus sicherzustellen und unsere Kunden und Mitarbeiter vor einer Ansteckung zu schützen. Nun hat sich das Covid 19 – Infektionsgeschehen in Deutschland gut entwickelt und auch wir passen uns jetzt wieder dieser Situation an“, so Matthias Hillenbrand, Vorstandsmitglied der Bank. Ab Donnerstag, 14. Mai 2020 werden zusätzlich zur Hauptstelle in Heubach und der Geschäftsstelle in Bartholomä die Geschäftsstellen in Böbingen, Heuchlingen, Lautern und Mögglingen wieder vollumfänglich zu ihren regulären Öffnungszeiten für den Kundenservice öffnen. Weiterhin gelten dabei selbstverständlich die Abstandsregeln und Hygienevorschriften für Kunden und Mitarbeiter und zusätzlich wurden in allen Geschäftsstellen im Servicebereich Sichtschutzscheiben und Abstandsmarkierungen angebracht.

„Mit dieser Entscheidung wollen auch wir die vorsichtigen Lockerungen der Bundesregierung, selbstverständlich mit großer Um- und Vorsicht, unter Einhaltung aller Gesetze und Verordnungen umsetzen und freuen uns wirklich sehr, dass wir unsere Kunden wieder in all unseren Geschäftsstellen begrüßen können. Oftmals haben uns die Kolleginnen und Kollegen unserer temporär geschlossenen Geschäftsstellen in den letzten Wochen gesagt, wie sehr sie unsere Kunden vermissen!

Wir sind deshalb dankbar und stolz auf unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die in den vergangenen Wochen trotz Einschränkungen einen tollen Job gemacht haben und für unsere Kunden und ihre Belange per Telefon, Mail oder auch nach vorheriger Terminvereinbarung persönlich da waren. Das gilt selbstverständlich auch für die Kolleginnen und Kollegen in Bartholomä und Heubach, wo wir ja konstant geöffnet hatten.

Besonders in diesen schwierigen Zeiten ist es uns wichtig, für unsere Kunden verlässlicher Ansprechpartner zu sein – mehr denn je! Wir sind sehr froh, dass durch die Öffnung all unserer Geschäftsstellen in unserem Haus zumindest wieder ein Stück weit Normalität einkehren kann.“, so Matthias Hillenbrand.

Presseinformation

